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DESARROLLO DE LA TABLA

l.-
1.1.- Comité de Adelanto Curva Pablito.-

Quieren saber si ellos a futuro quedalán ahi o

ten&¿iri que salfu de esos terenos y si se tiene contemplada la regularización del

campamento.-
Sra. Concha señala que ella en concejo anterio¡

solicitó esta información.
Dirigenta dice que tienen problemas de luz, ya

que solo 5 vecinos cuentan con medidor al frcnte en Sotomayor, y ello convidan luz al resto

de los vecinos generándose un negociado ya que algunos pagan altos montos por dicho

concepto.
Solicitan además que el Alcalde vaya a terreno

a visita¡ a los vecinos y de cumplimiento a sus compromisos de campaña -
Ellos como vecinos quieren trabajar por el

cam'¿.'neffo - 
sr. Alcalde:

- Sobre el teneno se está a la espera de qrre la Subdere compre los tenenos, lo que

deberia darles tranquilidad dado que las voluntades existen de parte de vendedor y

comp¡ador, Sr. Velásquez corobora qr-re el terreno es de un particular que también

tiene la intención.
Se desconoce el plazo porque son platas de la Subdere.-

Sr. Alcalde dice que las gestiones que se han realiz¿do hasta el momento daftio la

estabilidad que no han tenido hasta la fecha y mientras no se encuentre resuelto 10

del teneno no se puede invertir ni en luz ni en agua.

Si las empresas aceptan este compromiso de venta como pala proced€r, no tendría

ningún inconveniente de que se oficie a1 efecto.
Sra. Concha señala que cuando se tenga que

discutir el destino final del tereno, sería bueno qu€ puedan intervenir los vecinos.
Sr. Carillo dice que estuvie¡on ¡eunidos con el

Subsecretario y existe el compromiso de comprar estos te[enos.
Sr. Peña ante la eventualidad de la compra del

terreno, sería bueno que Dideco pueda evaluar cuantos vecinos necesitan las viviendas del

gobiemo para ser considerados en proyecto de Fuerte Viejo, pero pdorizando el sector

donde va a compra¡, para que sean beneficiados con los subsidios.
Sr. Villa no sabe si el Municipio ha hecho

algrin estudio de si es posible constnri. alcant¡dllado en esos te¡renos y plegunta a los

vecinos presentes si ellos como toma han pensado en la posibilidad de que se les destine a

otros lugares en caso de que no sea factible construir allí, ya que podría resultar que los

terrenos no son aptos.
Si son 27 familias, perfectamente se les puede

dar cabida en un proyecto digno.-



Sr. Vel¡ísquez sugiere que el Municipio vea el

tema del alumbrado público y que el Alcalde pueda constitui¡se en teÍeno.
Sr. Alcalde se compromete a que la próxima

semana inín con los concejales, notificando en este acto al E¡c. de Gabinete, que lÚe la

visita para el miércoles 23 dejulio a las 17 h$.

1.2.- Se recibe al Sr. David Salazar Peña.-
El tiene a su ca¡go la concesión de las ta¡jetas

de estacionamiento de la comüna de Lota, cuenta con l8 trabajadores a quienes les tiene

todos sus sueldos al dia y condiciones oftecidas en su oferta.-
Sin embargo manifiesta que ha sufiido graves

perjuicios a lo largo de su contrato dado que muchos se estacionan en lugares donde no se

paga no obstante existir letreros de prohibido estacionarse los cuales han sacado o también

se le han reducido cuadras productos de t¡abajos o sencillamente en diciembre con el co¡le

de la calle para poner el árbol de navidad frente al Municipio -
Solicita se le respeten los 134 puestos

asignados y se le reajuste el valor de lo que se cobn dado que en las bases se contempla un

reajusle anual que nunca se ha aplicado.-
Sr. Velásquez dice que efectivamente lo que

expone el concesionario es efectivo y sin lugar a dudas que se ha atentado contra de su

contato.-
Cree que falta fiscalización y que se respete el

contato - 
sra concha cree que el tema de los

estacionamientos es critico en Lota y sin lugar a dudas que el valor que se cobra es muy

bajo a nivel regional.
Picnsa que hay que hacer una discusión más

profunda sobre el tema del triánsito en la comuna, para solucionar el tema de la gran

cantidad de taxis en los paraderos, o gente que no respeta los metrajes de una esqulna' un

grifo, o €stacionamientos reservados para los minusválidos o el de los mismos concejales -
Por el bienestar de los 18 trabajadores, es de Ia

idea de que se vea la forma de mejorar el conhato o simplemente que se cumpla'
Concesionarios dice que $ 50 no es un golpe

fuerte para el usuario, pero si €s significativo para é1.

Sr. Villa dice que antiguamente se cobraba

cada media hora y se bajó a l5 minutos para teÍer una mayor rotación de los vehículos'

Piensa que se debe respetar al concesionario.

más aun cuando cancela opo¡tunamente el valor de la concesión y mantiene a sus 18

trabajadores en buenas cond¡ciones
Sr. Peña recuerda que se acordó concesionar

los estacionaÍiientos para evila¡ abusos de parte de los paficulares.
Considera que se le está haciendo un daño al

concesionario y considera que el Municipio debería compensar con calles, las que se le

sac¿n-- 
s¡. carrillo es partidario de solicita¡ un

p¡onunciamiento en cuanto a modificar el monto de las tarifas que se cobran y que se haga

una revisión técnica de los 134 cupos

pérdidas para el
debeía ¡espetar.

Sr. Ceballos dice que si bien es cierto que hay

concesiona¡io, se debe tener cn cuenla que existe un contralo que se

municipales controlen.
Sr. Velisquez solicita que los irispectores

Sr. Alcalde cree que el concesionario debería

rcunirse con el Directo¡ de Tr¡ínsito (S) para asi llegar al mejor acuerdo.
También instruirá a los inspectores municipales

para que controlen y sancionen a los que no respeten las nomas del triánsito, como

istacionamientos de lisiados, metrajes de los grifos, esquinas, salidas de vehículos,

conceiales. etc.



r\demás sugiere convocar a una reunión a los

taxistas pa¡a decirles que solo se permitiriá.n 3 cupos en cada parade¡o
Sobre la decisión de continuar con esta

concesión lo tendrá que evaluar, pero no comparte el abuso de los comerciantes o el de los

automovilistas que no respetan las normas de tránsito en general.-

1.3.- Se recibe a Sr. José Rodríguez Norarnbuena, domiciliado en Rinconada Su¡ No 1,

sector Playa de Colcura de la comuna de Lota, quien plantea que hace 20 años vive en el

lugar mencionado y no ha podido lograr tener agua potable y alcantarillado por el alto costo

que ello significa ya que la última cámara y red de agua potable tiene una distancia de 160

metros para llegar a su casa.
Solicita la awda del Municipio, frente a

los cual dado que legalmente no es factible da¡ una solución a su problema, Alcalde y

Concejo se comprometen a oficiar a ESSBIO. para que le den una solución definitiva.-

1.4.- Se ¡ecibe a Pastor Chamblas, quien se presenta por Ord. 053-2014 de 2610612014 de

Aseso¡ Ju¡ídico donde solicita ratifica¡ acuerdo del Concejo para ent¡egar a título gratuito

terreno a Iglesi4 pero con indicación de los deslindes.-
Revisados los antecedentes Concejo

aprueba por unanimidad ratificar acuerdo adoptado por Concejo anterior de fecha 6 de

siptiembre de 201l, en orden a t¡ansferir a titulo gratuito a favor de la CORPoRACION
IGLESIA EVANGELICA MISIONERA NUEVO PACTO PENTECOSTAL
CRISTIANA, entidad religiosa, Rol Unico Tributario No '13.627.600-3, el siguiente

inmueble de propiedad municipal: Inmueble ubicado en Pasaje José Gregorio Melo N2,
cor¡espondiente al Lote Nol, de la ma¡zana B de la Población Bajada Defensa del Niño, de

la Comuna de Lot4 con una superficie de 335,92 metros cuadrados, y cuyos deslindes

especiales según plano elaborado por la Secretaria Comunal de Planificación son los

siguientes: NORTE, en 11,00 metros con Pirsaje Osca¡ Espinoza; SUR' en 22,00 mehos,

con otros propietarios; ORIENTE, en línea quebrada de 6,00 metros y 12,00 met¡os' con

Pasaje Oscar Espinoza; y PONIENTE, en línea quebrada de 7,40 metros y 10,52 metros,

con Pasaje José Gregorio Melo, y en 4,66 metros, con ¡ír€a verde La propiedad fue

adquftida en mayor cabida por la Ilustre Municipalidad de Lota por donación gratuit4

inevocable y perpetua que le hiciera el Servicio de Vivienda y Urbanización Región del

Bío Bío mediante escritura privada de donación protocolizada ante el Notario Público de

Concepción don Andrés Herre¡a Otto, Suplentc del Titular don Enrique Herera Silva, con

fecha trece de julio de mil novecientos noventa y nüeve, bajo el número trescientos

cua¡enta; modificada por escritura privada protocolizada ante el Notario Público de

Concepción don Juan Espinosa Bancalari con fecha cuatro de julio del año dos mil uno,

bajo eÍ número cero tres; complementada y rectificada por escritum privada protocolizada

arrt€ el Notario Público de Concepción don Enriqu€ Henera Silva con fecha 13 de

septiembre de dos mil uno, bajo el núme¡o mil cincuenta y tres. El título de dominio se

encuentra inscrito en mayor cabida a nombre de la Ilustre Municipalidad de l,ota a fojas

s€tecientos seis (706) bajo el número seiscientos cincuenta y cinco (655) del Registro d€

ProDi€dad del año dos mil uno del Conservador de Bienes Raices de Lota. Se le asigló a la

p¡opiedad el rol de avalúo 8 I 8 - I 06 de la comuna de Lota.

1.5.- Vecino que no da su nombre se hac€ presente para plantea¡ dos temas que le

preocupan:

i.- C¡uce de la línea fénea en Feria hacia l undición, es un peligro y est¡í convertido en

baño público. Solicita se vea factibilidad de construir baño público;

b.- En Bajada Los Tilos señala que no se encuentra rematada la canalización de aguas

lluvias.
S¡. Villa dice que es muy válida esta

preocupación, pero encuenÍa que es muy dificil que se soluciones. El siempre ha planteado

la posibilidad de adquirir un local para luego concesionarlo pa¡a el uso de baños.

Sr. Alcalde señala que la bajada Los

Tilos es zona patrimonial y se est¡í terminando un proy€cto para recupe¡ar esa zona.



Lo de los baños c¡ee que es muy
necesario y sería bueno avedguar si hay algún local que se quiera vender.

SÉ. Concha dice que en la bajada Los
Tilos sería interesante cre¿¡¡ un proyecto para instalar pequeños negocios o kioscos
turísticos que vendan productos tipicos y artesanias.

Sr. Alcalde dice que la próxlma semana

presentanl el proyecto.-

1.6.- Nuevamente se presenta comerciante que ha tenido problemas sobre el traslado de su

patente de juegos electrónicos, para lo cual se invita a Enc. de Patentes quien explica que

DAF tiene sus dudas sobre dicho traslado y cstá solicitarido un pronunciamiento jurídico
que debería esta¡ listo el día lunes.-

Sr. Carrillo dice que le parece curioso
que si el Concejo aprobó este traslado se esté cuestionarido.-

Se le dice al comerciairte que espere el

informe jurídico.-

2.- En relación a la lectu¡a de las actas pendientes, Secretario Municipal expresa

preocupación por cuanto estiin pendientes la 20 19 18 - 17 y acta extraordinaria de 24

dejturio, las que se encuentran en poder de los concejales, quienes quedaron de hacer llegar
por coreo sus observaciones.

Atendido a que dichas observaciones no

llegaron al dia 18 de julio fecha en que se distribuyo la presente act4 se tendriín por

aprobadas sin observación alguna.-

3.-
3.1.- Se someten a la aprobación del Concejo las siguientes modificaciones presupuestarias,

las que se aprueban por la unanimidad de los concejales en ejercicio. Estas son:

a.- Por M$ 97.000 que consta en Ord. 16l de DAF de 07107/2014 por aumento asignación

de mejoraniento de la gestión municipal;
b.- Por M$ 5.848 que consta en O¡d. 164 de DAF de 0810712014 para cancelar estado de

pago N'7 (frnal) obra "Construcción aguas servidas y ¡ed A. Potable sector Villa El
Porvenir, Lota"; y,
c.- Por M$ 50.728 que consta en Ord. 165 de DAF de 08107/2014 para cancelar

contribuciones y seguros inmuebles facilitados por la CORFO.-
S¡a. Concha consulta que pasa con la

Casa de la Cultura.-

3.2.- Se da lectu¡a a Ord. 048 de Jefe de Personal que da cuenta de los ñmciona¡ios

municipales acogidos a retiro.-
Al efecto se acuerda junto al Alcalde

solicita¡ a RRPP crea¡ una actividad donde se les entregue un ¡econocimiento a dichos

funciona¡ios.-

3.3.- Se da lectura a carta de don Pedro Alvea¡ Saavedra, a través de la cual solicita el

acuerdo del Concejo para que le autoricen inslala¡se con una Fe¡ia Artesanal en Plaza de

Armas de Lota desde el I 8 de julio hasta el l0 de agosto.-
Concejo lo aprueba por la unanimidad

de sus concejales en ejercicio pero bajo la condición de que sean productos estrictamente de

ca¡ácter artesanal, sin derecho a renovación una vez vencido el plazo y previa cancelación

de los derechos municipales y ante el SII, que cor¡espondan.-

3.4.- Se da lectura a Ord. 146 de 26/0612014 de Jefe de DAF a havés del cual solicita se

requiera el acu€rdo del Concejo pa¡a la renovación de patentes de alcoholes
conespondiente al 2do semeste 2014, conibrrne a lo dispuesto en el art. 65 letra n) Ley
18.695 y art. 10' Ietra d) de la Ordenarza que regula el otorgamiento y renovación de

patentes de alcoholes.-



Concejo lo aprueba po¡ la mayoria
absoluta de sus concejales en ej€rcicio y solo con el voto en contra del Concejal Ceballos.-

3.5.- Se da lectura a solicitud ingresada el 28104/2014 bajo el N" 3339 de la Sra. Rosa Ester

Orellana Santande¡ a t¡avés de la cual solicita el acuerdo para renovar su permiso como

vendedo¡a ambulante.-
Tratandose de una renovación. conceio

lo aprueba por la unanimidad de sus concejales en ej€rcicio.-

3.5.- S€ da lectua a Ord. 191 de 09/0712014 de lefa (l) DEM a t¡avés del cual solicita el

acuerdo del Concejo para comptometer que se asumir¿ín los costos de mantención y
operación de proy€ctos PMU-E 2014 que se indican:

a.- Adquisición e instalación de salas modulares escuela Colcura por $ 4.415.000;

b.- Construcción de SSHH y Comedor Esc. F-687 'por $ 2.780 000; y
c.- Construcción sala de computación y otros escuela Valle Colcura por $ 3.925 000.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad

de sus concejales en eje¡cicio.-

3.6.- Se da lectura a Ord. 331 de 14/07/2014 del Jefe de Secplan por el cual se solicita

requerir el acuerdo del Concejo para aproba¡ los comelidos específicos para la contratació¡

de un profesional arquitecto. Estos son:

1. Diseños y obtención de recomendación técnica para postula¡ a financiamiento
público;

2. Elabomción de antecedentes técnicos para licitación de ejecución o estudios de

p¡oyectos de edificaciones y espacios urbanos de uso público de 1a comuna;

3. Supervisión de ejecución de obras o estudios de proyectos de edificación y espacios

urbanos de uso público de la comuna;
4. Pr€paración de carteras para proyectos FRIL, FNDR, Circula¡ 33, PMU, etc.-

Concejo lo ap¡ueba po¡ la unanimidad de sus concejales en ejercicio, pero Sr. Villa plantea

ver solución de un médico para la D. de Tránsito, Sra Concha pide conside¡ar el tema de

profesionales para DOM, especialmente los inspectores y Sr. Velásquez se suma a lo
planteado por la concejal.-

3.7.- Se da lectura a Ord. 330 de 14/07/2014 de Jefe Secplan a t¡avés del cual solicit¿ se

aprueben cometidos específicos para la contmlación de un profesional ingeniero civil civil.
Estos son:

1.- Apoyar la confección de distintos proyectos que postule Secplan en 1o referido a planos

(diseño), especifi caciones técnicas y presupuesto (itemizado);
2.- Subsana¡ observaciones técnicas de los proyectos FNDR, FzuL, Ci¡cula¡ 33, PMU

entre o¡¡os;
3.- Proponer bases administrativas especiales y té¡minos de referencia para llamar a

propuesta pública para la ejecución de ot¡as obras;

4.- Prepaxación de carteras pa¡a proy€ctos FRII,, FNDR, Circula¡ 33, PMU, etc.-
Concejo lo aprueba por la unanimidad

de sus concejales en ejercicio.-

3.8.- Se da l€ctu¡a a Ord. 319 de 0'1/0'1/20l4de Jefe Secplan, a t¡avés del cual solicita s€

requiera el acuerdo del Concejo pata aprobar cometidos especificos pa¡a la contratación de

un profesional ingeniero civil industrial, para la Secplan.- Estos son:

l.- Subsana¡ observaciones de proyectos que postulan a financiamiento FNDR como son:

- Mejoramiento piscina fiscal dc Lota Alto, Lota;
- Mejoramiento estadio Fiscal etapa lI, Lota;
- Mejoramiento Teaho Lota Alto, Lota;
- Reparación y consolidación estructu¡al Tone Centena¡io de Lota;
- Mejoramiento Edificio consistorial, Lota
2.- Subsanar observaciones de los proyectos que postulan al financiamiento FRIL;
3.- Apoya¡ en la confección de rendiciones de cuentas y solicitud de giro de los ployectos

PMU-Plan de EmDleo:



4.- Subir información a la platafo¡ma pa¡a postular proyectos a las diferentes fuentes de

financia¡niento. -
Concejo lo aprueba por la unanimidad

de sus concejales en ejercicio.-

3.9.- Se deja constancia de haber €ntregado a cada concejal modificación presupuestaria y

Foyecto de electrificación e iluminación seclor ramadas año 2014.-

3.10.- Se da lectura a carta de Sra. María Isabel Cuevas Ríos quien pide permiso para

vender productos del c¿¡mpo 3 veces por semana en calle Caupolic¡l¡r del sector Feria.-
Concejo acuerda pedir informe de Jefe

de Inspección y Fiscalización.-

3.11.- Se deja constancia de que ingresó Ord.2l de Concejal Sr. Ca¡rillo de fecha

lOlOTDOl4 el cual va dirigido a la Directora de Contol solicitando info¡mación del PMB

de Pob. Fresia de Lota.-

4.1.- Sr. Anselmo Peña:
a.- Señala que se reunieron con los asistentes de la educación, quienes exp¡esaron inquigtud

por la regularización del bono.-
En este momento existe un juicio de

cuentas en contra de personal del DEM y del Ex - Alcalde por habe¡ cancelado el bono a

los profesores y asistentes de la educación y de Contraloría le informaron que si estaba

reglamentado era procedente, estableciendo como un incentivo pa¡a los habajadores como

por ejemplo premiar el desempeño u otras circunstancias -

Pedir informe juridico al efecto y luego

hacer la consulta a Cont¡aloría.-
b.- Vecinos de La Conchilla han planteado problemas de malos acc€sos al sector.

Sr. Alcalde encuenÍa razonable las

inquietudes planteadas y verá la forma de comprar estabilizado.-

c.- Se suponía que la Escuela de Colcu¡a se trasladaría a los módulos durante las vacaciones

y hasta la fecha no se ve nada.-

d.- Plantea problemas de iluminación en diversos sectores de la comuna.-

4.2.- Sr, Juan Villa:
a.- Lisiados Zurich siempre piden la administración de los baños pa¡a las Émadas' lo que

solicita tenerlo presente este año al momento dc resolver;

b.- Hizo una gestión para conseguir 50 colchones que se pidieron

otro día vio que al parecer están aun en bodega.

c.- Pregunta al Alcalde ¿Cuándo será el dia que se disponga de

estudio de reparación de los Piques? 
prensa que

comenzarse haciendo aseo en el lugar ya que es!á totalmente

convirtiendo en un basu¡al.-

a la Fuerza Aérea y el

recursos para hacer un

al menos debería
abandonado y se está

Sr. Alcalde dice que se¡ía interesante

hacer gestiones para qu€ telceros se interesen por desarrollar proyectos turísticos en el lugar

como por ejemplo sería el caso de un hotel.
S¡. Villa dice que antes de la entrada a

los piques se va a votar basura.-
Sr. Alcalde indica que solicitani a la

Sra. Erica barriga fiscalizar y sancionar aquello
d.- Visitó Cancha Calama y se hace necesaria la reparación de la escale¡a de calle Gabúela

hacia la cancha,
e.- Se debe mejorar el puente del sector Chivilingo, via proyecto PMU.-

4.3.- Sr. Vasili Carri¡lo:
a.- Debe¡ía avarEarse en proyectos cultuales ya que existe el compromiso de adjudicarse

como comuna el proyecto de rcviialización de patrimonio por 25 millones de dólares y son

sólo 4 las regiones beneficiadas.-



b.- El sábado se reunieron con el lntend€ntc y allí se acordó que este día viemes d€bería

firmane un protocolo por los acuerdos s¡¡scrilos como fue el resolver el tema de los 300

millones para el Hospital, el traslado de urgencia debe estar resuelto de aquí a fin de año, se

debe fo¡mar la mesa de trabajo pa¡a ver a largo plazo el tema del Cesfam y del Hospital.

el hospital sería el del sector de las cabañas.

Alli se analizó que el mejor tereno pa¡a

El dia 24 vendría el Jefe de lnversiones
y Junaeb debería entregar esos te¡renos a Bienes Nacionales.

c,- Estuvo junto al concejal Velásquez con Jefe de ESSBIO y planteó que el p¡óximo año

no sacarán los permisos de circulación en Ia comuna, situación que le parece gmve ya que

son ap¡oximadamente 250 millo[es 
s¡. velásquez dice que el Sr. pat¡icio

Carrasco manifestó que el Municipio se comprometió a paga¡ y mantener al día los pilones

con estos mayores ingresos y al parecer ello no se ha cumplido.
S¡. Canillo plantea como preocupante

este tema y cree que €l Alcalde debería e¡trar a convercar estas materias a nivel gerencial.

Sr. Peña dice que aquí se evacúan las

aguas servidas pero no se hace tratamiento de las mismas no obstante que lo cobian.

d.- Convelsó con Jefe de Frontel y el Municipio quedó de hacerles llegar una propuesta

para mejorar ei contrato y no ha cumplido corl los plazos;

e.- Reitera preocupación por el camión que se encuentra en Ex - Hospital de Lora Alto al

que le seguirian robando piezas y nada se ha hecho al respecto.-

4.4.- Sra. Tania Concha:
a.- Recibieron documento con las actiüdades del segundo semcstre de la Dideco y le
parece una falta de respeto que las sumas estén mal calculadas, er¡ores aritméticos, apart€

que el documento tiene problemas de redacoión y muchas faltas de ortografia- Ello no le

p'€c€ - 
Lo segundo, es que de la revisión Ie

surgen algunas preguntas como por ejemplo:

- En programa de la mujer aparecen unos cursos de podología y cosmetología'

¿Alguien acredita dichos cursos para permitir a las alumnas luego desempeñarse en

esas actividades?
- Critica el sesgo que se hace en los programas como por ejemplo en el programa de

asuntos ¡eligiosos solo se contemplan actividades con las iglesias evangélicas ¿Qué
pasa con las otlas? La mirada deberia ser más amplia. Sr. Alcalde acota que las

inst¡ucciones son inclui¡ a todas las iglesias

- En programa de la mujer se habla de 64 talleres, ¿son independientes a los talleres

de los programas de emergenciae

- ¿Es legal Ia enüega de 64 hervidores para cada uno de los talleres?

- ¿Cuáles son los talleres y quien los representa?
- Le gustaría saber quién es el encargado de cultura y patimonio
- En el programa de desa¡rollo comunita¡io le parece excesivo el gasto en

alimentación 100 kilos de came, que son 2 millones de pesos;

- En el tema de hacer un encuento patrimonial que se invite a la Mesa Pal¡imonial y

otros organismos involucrados
- Le parece muy bajo el presupuesto asignado para Cultu¡a

b.- Reitera tema planteado en Concejo anterior ace¡ca de la denuncia que recibió sobre el

anexo del Liceo donde ha habido robos. amenazas con arma bla¡rca y otros ilícitos.
Ella solicitó entevista con Coo¡dinádor

y Jefa DEM para ver el carnbio de una de las alumnas de colegio;
c.- Reitera solicitud de info¡mación de la licitación de los buses en educación;

d.- Se solicitó hacer gestiones para la obtención de ¡ecutsos que permitan contratar a la

consultora a cargo del Plano R€gulador y nada se ha sabido al efecto

e.- Consulta si se entlegaron todas las subvenciones pendientes;

f.- En Población Idahue la JJVV N" 23 ¡ienen la necesidad de instalar un medidor y
ESSBIO no lo hace por ser una obra menor. ¿Lo puede instalar el Municipio.-



4.5.- Sr. Luis Ceballos:
a.- Hay una persona de Lota qu€ vive en Argcntina y su cónyuge tiene título de profesora

otorgado allí. Puede ejercer en la comuna? Se le indica que tendría que revalidad sus

€studios en Chilel
b.- Insiste en que se ¡espeten los estacion¿¡rnicntos de los concejales

c.- lnsiste en la ñscalización de los ca¡ros autorizados para funcionar en Plaza de Armas.

4.6.- Sr. Mauricio Velásquez:
a.- Subiendo a Lota Alto hay una barre¡a que dice peligro;

b.- Problema fr€nte al Servicentro Shell donde no hay evacuación de aguas lluvias. Al
menos se debe limpiar.
c.- Consulta que ocurrirá con las familias que se encuentmn al ingreso del sector de las

Cabañas de Playa Blanca.
Sr. Alcalde dice que est{ín destinadas

para el proyecto de Lota Green;
d.- Expresa preocupación por el PMB de Fresia;

e.- Consulta por el estado de avance del proyccto habitacional de Lota Green;

f.- Continúa la sensación de inseguridad en la comuna a través de las redes sociales y

medios de comunicación.-
Sr. Alcalde dice que esto le llama la

atención dado que se han adoptado va¡ias medidas al efecto.-
Sra. Concha sugiere gestiona¡ entr€vista

con Enc. Zonal de Carabineros para insistir en el tema de los retenes.

Sr. Velásquez sugiere oficiar al

Ministo Peñailillo pa¡a saber la situación actual de Plan Cuadrante

g.- Recibió coneo dil Sr. Pablo Catal¡i¡r donde denuncia deudas impagas de parte del DEM;

ñ.- vecinos del sector Agua Potable señalan que hay casas abandonadas y están siendo nido

de delincuentes.-
Sería bueno que el Municipio disponga

el cie¡re perimeÍal como medida de seguridad;

4.7.- Sr. Alcalde:
a.- Plantea que quiere obtener el acuerdo del Concejo como para poder celebrar un

convenio de colaboración con los Municipios de Coronel y San Pedro.-
Concejales unáriimemente apoyan €sia

iniciativa - 
con ello se puso término a la reunión,

la que contó con la asistencia del 1007o de los concejales en eje¡cicio. Alcalde y Secretario

Mu¡iciDal titulares.-

TEROS

LOTA, JULIO DE 2014.-



ACUERDOS CONCEJO MT]NICTPAL DE IíIO7NOI4 ACTA 021-2014

l.- Se aprueban las siguientes modificaciones presupuestarias:
a.- Por M$ 97.000 por aumento asignación de mejoramiento de la gestión municipal;
b.- Por M$ 5.848 para cancela¡ estado de pago N" 7 (final) obra "Construcción aguas
servidas y ¡ed A. Potable sector Villa El Po¡,'enir, Lota"; y,
c.- Por M$ 50.728p{a cancelar contribuciones y seguros i¡muebles facilitados por la
coRFo.-
2.- Se autoriza Feria Artesarial en Plaza de Armas de Lota de l8 de julio al l0 de agosto.-
3.- Se aprueba renovación de patentes de alcoholes conespondiente al 2do sem€stre ?014;
4.- Se aprueba renovación de permiso a Sra. Rosa Ester Orellana Santander;

5.- Se aprueba comprometq costos de mantención y operación proyectos PMU-E 2014:
a.- Adquisición e instalación de salas modulares escuela Colcura por $ 4.415.000;

b.- Construcción de SSHH y Comedor Esc. F-687 'por $ 2.780.000; y
c.- Constsucción sala de compulación y otros escuela Valle Colcura por $ 3.925.000.-

6.- Se aFueban cometidos específicos a cumplir por los siguientes profesionales para la
Secplan: Arquitecto, ingeniero civil civil e ingeniero civil industrial;
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